

Kommission des Theodor-Kocher-Preises

Präsident:
Prof. Dr. Thomas Dierks
(thomas.dierks@puk.unibe.ch)
Medizinische Fakultät

Prof. Dr. André Holenstein
(andre.holenstein@hist.unibe.ch)
Philosophisch-historische Fakultät

Prof. Dr. Ben Jann
(ben.jann@soz.unibe.ch)
Wirtschafts- und Sozialwissenschaftliche Fakultät

Prof. Dr. Daria Knoch
(daria.knoch@psy.unibe.ch)
Philosophisch-humanwissenschaftliche Fakultät

Prof. Dr. Torsten Meireis
(torsten.meireis@theol.unibe.ch)
Theologische Fakultät

Prof. Dr. André Schneider
(andre.schneider@dcb.unibe.ch)
Philosophisch-naturwissenschaftliche Fakultät

Prof. Dr. Claudia Spadavecchia
(claudia.spadavecchia@vetsuisse.unibe.ch)
Vetsuisse-Fakultät

Prof. Dr. Hans Vest
(hans.vest@krim.unibe.ch)
Rechtswissenschaftliche Fakultät

Rektor Prof. Dr. Martin Täuber

Sekretariat
Natalie Baumann
(natalie.baumann@biology.unibe.ch)

Bildnachweis Kocher-Villa
Burgerbibliothek Bern – Signatur: VA DV 135 (2)-1

Kommission des Theodor-Kocher-Preises
www.tkp.unibe.ch
tkp@research.unibe.ch

u^b

b
UNIVERSITÄT
BERN

INFORMATION UND
AUFFORDERUNG
ZUR NOMINATION

*INFORMATION AND
CALL FOR NOMINATIONS*

Theodor-Kocher-Preis 1915–2015

100 Jahre kontinuierliche
Würdigung des hervor-
ragenden Nachwuchses
an der Universität Bern

*100 years of supporting
outstanding young academics*



Universität Bern würdigt ihren besten Nachwuchs seit 1915

Ein wichtiges Ziel der Universität Bern ist es, den akademischen Nachwuchs zu fördern und zu würdigen. Sie verleiht jedes Jahr einer an der Universität Bern wissenschaftlich tätigen Person den mit 50'000 Franken dotierten Preis für ihre hervorragende und innovative Forschung.

The University of Bern prizes its outstanding young scientists since 1915

In order to promote young academics the University of Bern awards the Theodor Kocher Prize (CHF 50,000) to one outstanding scientist every year.

Theodor Kochers Nobelpreis 1909 und der Theodor-Kocher-Preis

Der international anerkannte Berner Chirurg Theodor Kocher erhielt 1909 den Nobelpreis. Einen Teil des Preisgeldes stiftete er der Universität Bern, um die Leistung der besten Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftler zu würdigen.

Seit 100 Jahren wird der Theodor-Kocher-Preis fakultätsübergreifend vergeben. Die Auszeichnung gilt als eine der renommiertesten der Universität Bern.

History of the Theodor Kocher Prize

The internationally renowned Bernese surgeon Theodor Kocher was awarded the Nobel Prize in 1909. He endowed a part of the prize money to the University of Bern in order to support brilliant young scientists. Since 1915 the University has awarded the Theodor Kocher Prize to researchers in every faculty.

Nominierungen für den Theodor-Kocher-Preis

Kandidatinnen und Kandidaten sind hervorragend ausgewiesene doktorierte Nachwuchsforscherinnen oder Nachwuchsforscher, die im Regelfall nicht älter als 40 Jahre alt sind. Sie werden von Professorinnen und Professoren der Universität Bern nominiert. Die auszuzeichnende Leistung sollte zur Hauptsache von der Kandidatin oder dem Kandidaten selbst und möglichst an der Universität Bern erbracht worden sein und kann intra- oder interdisziplinär sein.

Der Präsident und die fakultäre Vertretung in der Preis-Kommission stehen für eine Beratung gerne zur Verfügung.

Nomination process

Candidates are excellent post-doctorate researchers, usually not over 40 years old, nominated by a professor of the University of Bern. The scientific accomplishments should be primarily performed by the candidates at the University of Bern and may be intra- or cross-disciplinary. The prize committee members are available for further advice.



Theodor Kocher als Studierender



© The Nobel Foundation. Fotograf: Lovisa Engblom



Haus der Universität – ehemalige Kocher-Villa